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CONSEJO DE ENSEÑANZA PREUNIVERSITARIA  

- 27 de abril de 2023 -  

- Acta 2da. Sesión- 

 

—---Presidencia del señor Director de Enseñanza Preuniversitaria de la Universidad 

Nacional del Litoral: Dr. Héctor Santiago ODETTI.------------------------------------------------------ 

—---Responsable de Secretaría Administrativa del Consejo de Enseñanza 

Preuniversitaria: Sr. Adrián CASTILLO.-------------------------------------------------------------------- 

—---En la ciudad de Santa Fe, a los veintisiete días del mes de abril del año dos mil 

veintitrés, se reúnen de forma presencial, en la Sala Ateneo Rectorado de la Universidad 

Nacional del Litoral, el señor presidente Dr. Héctor Santiago ODETTI, contando con la 

asistencia, al iniciarse la sesión, de los señores Consejeros que a continuación se citan:  

Carlos LAVANCHY Victoria Pinget 

Charito VIGNATTI Rodrigo BENÍTEZ 

Eduardo DE GIORGIO Germán ACOSTA 

Lucrecia WILSON Laura CORRAL 

Nora OJEA Lorena MATTALÍA 

Lucila GODOY  

—---Se encuentran presentes de forma virtual la Consejera Alejandra SAHDA y María 

Eugenia RUIZ. y ausentes con aviso las Consejeras María Laura SABAS,  Natalí 

KESSLER, y Milagros PÉREZ.------------------------------------------------------------------------------ 

—---La reunión se lleva a cabo a los efectos de tratar el siguiente orden del día:  
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1. Constitución del Cuerpo 

 

2. Declaraciones y Homenajes. 

 

3. Consideración de actas de reuniones anteriores. 

 

4. Asuntos Entrados. 

 

5. Pedidos de tratamientos sobre tablas y consecuente consideración. 

—---Siendo las 14hs y contando con el quórum necesario, inicia la 2da sesión del Consejo 

de Enseñanza Preuniversitaria del año en curso. ------------------------------------------------------ 

—---El Sr. Presidente inicia la sesión. Para comenzar pone a consideración el acta de la 

1era sesión, sesión constitutiva del 3 de marzo del año 2023.-------------------------------------- 

—---Sometida a votación resulta APROBADA por unanimidad.------------------------------------- 

—---Acto seguido el Sr. Presidente comienza con el anuncio de los asuntos entrados.------ 

—---Asunto entrado número uno, expediente EAGG-1155358. Eleva propuesta de 

modificación de la organización pedagógica, de primer año a sexto año en cuatrimestres 

de la Escuela de Agricultura Ganadería y Granja.------------------------------------------------------ 

—---Acto seguido, el Consejero Rodrigo Benítez pide la palabra.---------------------------------- 

—---El Sr. Presidente concede la palabra al Consejero Rodrigo Benítez.------------------------ 

—---El Consejero Rodrigo Benítez solicita constitución en comisión del cuerpo para el 

tratamiento del asunto entrado número uno, expediente EAGG-1155358.----------------------- 

—---El Sr. Presidente toma la palabra y pasa el cuerpo a que se integre en comisión para 

el tratamiento del asunto entrado número uno, expediente EAGG-1155358.-------------------- 

—---Acto seguido, la propuesta de modificación de la organización pedagógica, de primer 

año a sexto año en cuatrimestres de la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja, 

expediente EAGG-1155358, es puesta por el Sr. Presidente a consideración del cuerpo y 

llama a la votación sobre tablas..--------------------------------------------------------------------------- 

—---La propuesta de modificación de la organización pedagógica, de primer año a sexto 

año en cuatrimestres de la EAGG resulta APROBADA. El cuerpo constituido en comisión 
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realiza sugerencias para la implementación de la misma.-------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número dos, expediente REC-1155043-23. El consejero Germán 

Andrés Acosta solicita al CEPU la conformación de espacios de discusión con nuestros 

estudiantes, espacios acordes a las particularidades de nuestros alumnos en el marco del 

“40° aniversario del retorno a la democracia en Argentina”.------------------------------------------ 

—---Acto seguido, el Consejero Germán Acosta pide la palabra.----------------------------------- 

—---El Sr. Presidente concede la palabra al Consejero Germán Acosta.------------------------- 

—---El Consejero Germán Acosta considera pertinente generar acciones que permitan 

rememorar el cuadragésimo aniversario del retorno de la democracia en la República 

Argentina. Reivindicar el proceso de lucha para el restablecimiento de la democracia y su 

culminación con la elección. Presentar el puntapié para que cada Escuela preuniversitaria 

pueda llevar adelante acciones acorde a sus particularidades.-------------------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente pasa el asunto entrado número dos, expediente REC-

1155043-23, a la Comisión de Asuntos Institucionales y Académicos para su tratamiento.- 

—---Asunto entrado número tres, expediente REC-1155846-23. Eleva solicitud de 

modificación de la Resolución del C.S.no:53/10 - Homologación del Idioma Ingles para el 

Ciclo Inicial de Idioma Extranjero de las Carreras de Grado de la UNL.-------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente concede la palabra a la Profesora Inés Giménez, para 

que se exprese sobre el asunto entrado número tres, expediente REC-1155846-23.--------- 

—---Acto seguido, la Profesora Inés Giménez toma la palabra. Inés Giménez explicita que 

la resolución vigente para la Homologación de Idioma Inglés para el Ciclo Inicial de Idioma 

Extranjero de las Carreras de Grado UNL, para los estudiantes de la Escuela Industrial 

Superior UNL no es directa, de allí que éstos alumnos tienen que acreditar una carga 

extra. Luego de un exhaustivo trabajo coordinado entre la Escuela Industrial Superior UNL 

y el Centro de Idiomas, propone modificar la normativa con la finalidad de que la 

Homologación sea directa.------------------------------------------------------------------------------------ 

—---Acto seguido, el Consejero Carlos Lavanchy pide la palabra.--------------------------------- 

—---El Sr. Presidente concede la palabra al Consejero Carlos Lavanchy.----------------------- 
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—---El Consejero Carlos Lavanchy, agradece el trabajo realizado por Inés Giménez y 

Susana Castagno por la propuesta presentada. Considera que es un aporte importante en 

beneficio de los estudiantes de la Escuela Industrial Superior UNL.------------------------------- 

—---Acto seguido, la Consejera Lucrecia Wilson pide la palabra.----------------------------------- 

—---El Sr. Presidente concede la palabra a la Consejera Lucrecia Wilson.---------------------- 

—---La Consejera Lucrecia Wilson manifiesta que las modificaciones a resoluciones 

vigentes deben pasar por el Consejo Directivo de la Facultad de Ingeniería Química de la 

Universidad Nacional del Litoral, antes de ser elevadas al Consejo Superior UNL.------------ 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente, toma en consideración el aporte de la Consejera 

Lucrecia Wilson,  solicita constitución del cuerpo en comisión para tratar el asunto entrado 

número tres, expediente REC-1155846-23, antes de elevar el mismo al Consejo Directivo 

FIQ UNL.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

—---El Sr. Presidente toma la palabra y el cuerpo se integra en comisión para el 

tratamiento del asunto entrado número 3, expediente REC-1155846-23.------------------------ 

—---Acto seguido y luego del tratamiento del expediente REC-1155846-23 en comisión, el 

Sr. Presidente pone a consideración del cuerpo y llama a la votación sobre tablas.----------- 

—---La propuesta Homologación de Idioma Inglés para el Ciclo Inicial de Idioma 

Extranjero de las Carreras de Grado UNL, para los estudiantes de la Escuela Industrial 

Superior UNL resulta APROBADA.------------------------------------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número cuatro, expediente REC-1155439-2. La consejera Lucila 

Godoy presenta al Consejo de Enseñanza Preuniversitaria, la Propuesta Formativa de 

Lengua de Señas Argentina (LSA) en la Escuela Secundaria UNL.-------------------------------- 

—---La Consejera Lucila Godoy pide la palabra.-------------------------------------------------------- 

—---El Sr. Presidente concede la palabra a la Consejera Lucila Godoy.-------------------------- 

—---La Consejera Lucila Godoy explica que la propuesta presentada tiene por finalidad 

ser una oferta de formación complementaria para los estudiantes preuniversitarios, luego 

de finalizada la jornada escolar. Utilizar los recursos disponibles por parte de la 

Universidad Nacional del Litoral para llevarla adelante.----------------------------------------------- 
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—---La Consejera Nora Ojea pide la palabra.------------------------------------------------------------ 

—---El Sr. Presidente concede la palabra a la Consejera Nora Ojea.------------------------------ 

—---La Consejera Nora Ojea manifiesta la importancia de la propuesta y el apoyo desde 

la Escuela Secundaria UNL.---------------------------------------------------------------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente pasa el asunto entrado número cuatro, expediente 

REC-1155439-2, a la Comisión de Asuntos Institucionales y Académicos para su 

tratamiento.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número cinco, expediente REC-1155438-23. La consejera Lucila 

Godoy, presenta la propuesta “Mejorar el acceso y conectividad a Internet WI-FI en la 

Escuela Secundaria UNL”.------------------------------------------------------------------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente expresa que la mejora en el acceso y la conectividad 

a internet es una situación que abarca a todas las Escuelas preuniversitarias y eleva la 

propuesta a la dirección del área de Informática Rectorado UNL.---------------------------------- 

—---Asunto entrado número seis, expediente REC-1155882-23. Para toma de 

conocimiento. Eleva informe de la Comisión de Articulación de Niveles de la Escuela de 

Nivel Inicial y Primario (ENIyP) y la Escuela Industrial Superior (EIS).---------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente, sobre el asunto entrado número seis, concede la 

palabra a las docentes que trabajaron sobre el informe de la Comisión de Articulación de 

Niveles de la Escuela de Nivel Inicial y Primario (ENIyP) y la Escuela Industrial Superior 

(EIS).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

—---Las docentes María Elena Serrat (ENyP), Mariel Ciorciari (EIS) y Valeria Grepi 

(ENyP), expresan los pormenores sobre la experiencia referida a la instancia de 

articulación de niveles como herramienta destinada a generar una forma amena para los 

estudiantes que han transitado ese proceso.------------------------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número siete, expediente REC-1155847-23. Para toma de 

conocimiento. Eleva informe de la Comisión Central de Calificación Docente para los 

Niveles Inicial, Primario y Secundario (CCdCD).-------------------------------------------------------- 

—---Acto seguido, el Sr. Presidente concede la palabra a Susana Castagno.------------------ 
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—---Susana Castagno expresa que el informe presentado es de carácter técnico respecto 

al trabajo realizado desde mediados del año 2022 hasta el mes de abril de 2023 con el 

detalle sobre la cantidad de postulantes y curriculum evaluados con las órdenes de mérito 

correspondientes.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

—---Asunto entrado número ocho, expediente REC-1153560-23. Para toma de 

conocimiento. Resolución C.S 160/23 – por intermedio de la cual se fija el Ciclo efectivo 

anual mínimo preuniversitario.------------------------------------------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número nueve, expediente REC-1138484-22. Para toma de 

conocimiento. RESOLUCIÓN C.S 67/23 – por intermedio de la cual se aprueba Memoria 

CEPU 2022.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

—---Asunto entrado número diez, expediente REC-1138486-22. Para toma de 

conocimiento. RESOLUCIÓN C.S 68/23 – por intermedio de la cual se aprueba el Plan de 

Trabajo del Consejo de Enseñanza Preuniversitaria para el año 2023 —------------------------ 

—---Sin más temas para tratar, el Sr. Presidente agradece la participación y da por 

finalizada la sesión del día de la fecha.--------------------------------------------------------------------- 

—---Siendo las 15hs, se levanta la sesión.--------------------------------------------------------------- 

 


